
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和５年２月７日 

質問者氏名 柳井 哲也 

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
１．一 括 方 式 

２．一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

１．中心市街地の活性化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①エスカード牛久ビル空洞化の早期

解決について 

 イ．エスカード牛久ビル４F等権利

関係の進捗状況 

 ロ．空きスペースへの新たな提案と

確認 

 １）市内の子どもたちが、いつ行っ

ても楽しむことができる

EnglishTalkingRoom（市と国

際交流協会による）の設置 

 ２）市民の皆さんが気軽に行って楽

しめる寄席、カルチャー教室、

ダンスホール（エアロビクス、

ハワイアンなどの）、美術品展示

場などの設置 

②「牛久駅」「ひたち野うしく駅」前

に空中広場の設置 

 （具体的には、ペデストリアンデッ

キと同じ高さのその拡張による

西口広場） 

③「牛久駅」周辺に立体駐車場の建設

（交流人口増加対策） 

④牛久シャトーの経営刷新について 

 イ．市内の皆さんに愛される店にな

っているか 

 ロ．料理、おみやげ、販促、営業、

サインの提案に対して市の見解 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 



２．グラウンドゴルフ場の新設について ①市内グラウンドゴルフクラブの数

とグラウンドゴルフ人口について 

 

②各クラブの練習やグラウンドゴル

フ大会なども含めて、グラウンド数

は十分なのか。（牛久グラウンドゴ

ルフ協会設立についても） 

 

③下根運動公園隣接地にグラウンド

ゴルフ場の新設を 

 ・市内競技人口が更に増加する可能

性があること 

 ・近隣自治体に県南グラウンドゴル

フ競技大会などを開催できるグラ

ウンドがないこと 

※ この内容は具体的に記載してください。 


